



～若き心 集まるところ～ No.4

全ての台中生の『心の笑顔』と『成長』のために

校長 力石 裕司

部活動激励会～『熱くて、長い』台中生の夏に！

6月26日（木）、部活動の夏の大会に向けて激励会を開催しました。吹奏楽部の演奏で、プラカードを持った美術部・家庭部・書道部の生徒たちの先導で、各部の選手たちが入場し、陸上競技部部長とバレーボール部部長による選手宣誓がありました。

当日は出張が重なったため、私からは次のような内容のビデオメッセージを送りました。

今日この場に堂々と立ち、夏の大会へ向かっていく皆さんを陰で支えてきた先生方をはじめ、金銭面や精神面で支え、応援してくれてきた皆さんの保護者、一緒に活動してきた部員、応援してくれている仲間など、これまでかかわってきた全ての人たちの顔を思い浮かべてください・・・その人たちへ感謝の気持ちは、必ず、皆さんが試合でピンチを迎えた時に力になります。感謝の気持ちを胸に、全力を尽くしてきてください。

アメリカンフットボールの名門シカゴ・ベアーズというチームの創設者であるジョージ・ハラスという人の言葉を紹介します。Nobody who ever gave his best regretted it.～最善を尽くしたことを後悔した人などいない。

全国大会で優勝するチームや選手以外は、最後は負けて終わります。地区の1回戦でも、県大会や関東大会出場決定戦でも価値は同じです。負けた時に、「本気の悔しさ」を感じながらも、決して「後悔」はせず、自分自身の新たな目標へのスタートとなるような大会にしてほしいと思います。今年も、台中生の「熱くて、長い夏」を期待しています。

野球部	ソフトボール部	サッカー部	ソフトテニス部
これまでの成果を発揮し、鶴が台中学校でできる最後の野球を全力でプレーします！応援よろしくお祈いします！	この最後の大会は、ここまで一緒に戦ってきた仲間や、今まで携わっていただいた方々への感謝の気持ちを忘れず、全力で頑張ります。	初戦は旭が丘中に延長までいき惜しくも負けてしまいましたが、まだ敗者戦からの可能性があるので、全国を目指して全力で頑張ります。	ここまで支えてくださった方々への感謝の気持ちを忘れずに、これまでの努力の成果を発揮できるよう、チーム一丸となって戦います。
男子バスケットボール部	女子バスケットボール部	バレーボール部	卓球部
今まで多くの方々の支えてくださったの努力を重ねてきました。支えてくれた方々や自分たちの努力を無駄にしないよう全力で挑戦します。	夏の大会に向けて日々練習をしてきました。支えてくださった先生方、保護者の方々への感謝の気持ちを忘れず、全力を尽くして戦います。	夏の大会に向けて日々の練習を大切に、全員がチームの一員として努力してきました。その成果を自分達らしく十分に発揮します。	卓球部は私たちの台で終わりますが、全力で練習してきた集大成として、最後までフェアプレーの精神で、一回でも多く勝ち進みます！
陸上競技部	剣道部	水泳部	吹奏楽部
陸上競技部はこの代で長い歴史に幕を閉じることになります。しかし、最後まで諦めずに自己ベストを出せるように精一杯頑張ります！	今まで剣道部を支えてくれた皆さんのためにも良い結果を報告できるように、チーム全員でこれまでの成果を発揮して、全力で頑張ります！！	学校外のクラブで活動していますが、毎日積み上げてきた努力を力に変え、感謝を忘れずに最後の「ひとかき」まで全力で泳ぎ切ります。	私たちも、演奏を聴いてくれる方々も、全員が楽しめるような素敵な音楽をホールいっぱいに響かせてきます！
将棋部	～ 各部長からの夏の大会等に向けた意気込み ～		
三年間で積み重ねてきた対局の集大成となるよう、これまで支えてくださった方々への感謝を忘れずに最後の大会を全力で頑張ります！			

情報モラル学習会を開催しました！

6月18日（水）全校生徒を対象として情報モラル学習会を開催しました。今回は「SNSとの上手な付き合い方」をテーマに私が講師になり話をしました。

テストが終わり晴れやかな（？）表情の生徒たちは約50分の講演をしっかりと聞いてくれました。

SNS上のいじめ、誹謗中傷、炎上、闇バイトなど、SNSに関連した中学生のトラブルは後を絶ちません。今回は、被害にあわないためにSNSの5つのリスクについて具体を挙げながら伝えました。最後は、「情報モラル」は、SNSやネットの特性を知ることが大切ですが、その前提は人としての「モラル」であることを話しました。台中生が今後、SNSやネットの特性を正しく理解し、安全に使用してくれることを願っています！

「被害」につながる5つのリスク

- ①「誹謗」リスク
→「自分と相手の違い」があることを認ろう！
- ②「つながり」リスク
→「相手の情報」を冷静に判断しよう！
- ③「コミュニケーション」リスク
→「上手な伝え方」を考えよう！
- ④「写真」リスク
→「写真から伝わる情報」を意図しよう！
- ⑤「拡散」リスク
→「一度公開した写真は消せない ネットのこわさ」を忘れなさい！

み 見つけた! だいちゅうせい 台 中 生!

I found something nice about DAICHU-SEI!!!



第58回体育大会～「目標に向かって」、「全力で」、「仲間とともに」～

天候による順延で6月11日(水)に開催した第58回体育大会では、途中数分間の雨天による中断がありました。が、「日本一」を目指した開会式の校歌から最後まで、台中生の輝く姿をたくさん見ることができました!

- ☑ 朝早くから登校し、小雨の中、声を掛け合って積極的に動いて準備してくれた台中生
- ☑ 合唱コンクールに負けにくいくらい大きな口を開けて、本気で「日本一の校歌」を目指した台中生
- ☑ 体育大会の成功を確信させるような力強く堂々と選手宣誓をやり切った台中生とそれを見守る全ての台中生
- ☑ どんなに苦しくてもゴールまで走り切った台中生とそれを全力で応援する台中生
- ☑ 競技では勝てなくても、クラスで団結できたことを笑顔で仲間と喜び合える台中生
- ☑ クラス・学年を越えて全力で声援を送る台中生
- ☑ 体育大会の成功のため、自分の役割に責任をもって仕事をした台中生
- ☑ 元々の役割にはなかった生徒テントの片づけのために有志で集まってくれた台中生
- ☑ 練習期間から、体育大会の成功や日本一の校歌を目指して、生徒会本部役員として、学級委員、体育的行事実行委員としてクラス・学年・学校を引っ張ってくれた台中生
- ☑ その想いに応え、仲間と協力しながら、最後まで全力で取り組んだ台中生
- ☺ そして、優勝クラスしかももらえないにもかかわらず、トロフィーが新調されたことに、全生徒が妙に盛り上がるという「素敵」台中生! ... 一人一人がかっこよく輝いていました!

ことし オベ だいちゅうせい 今年も全ての台 中 生 の頑張りに感謝!



ご参観いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。前日からの順延、当日の判断も難しい天候の中、多くの保護者の皆様や来賓の方々にご来校いただき、無事に開催することができました。開会式での、生徒たちが目指した「日本一の校歌」は次年度以降も後輩たちに引き継がれる台中の新たな伝統になると感じました。

そうだ、教室へ行こう!



授業の様子・先生方のこだわりなどを発信します!

授業の様子の写真が入ります。今回は2年4組の理科の授業です。「使い捨てカイロのしくみ」と「塩化カルシウムの性質」について、生徒たちは実物を手に取ったり、近くで観察したりしながら、先生の説明する内容を確かめていました。生徒からは、「(科学的現象などを、)生活の中にある身近なものを扱ってわかりやすく教えてくれるので興味がわきます。」などの声が聞けました。

先生の授業へのこだわりは・・・? 『理科は、謎を見つけてそれを解明する教科です。つまり、学習の過程で [? (なぜだろう) → ! (解明した喜び)] の流れを大切に理科の教科です。そこで、たくさんの「?」をばらまき、それを解明し、日常生活につながるようにすることをモットーに授業づくりをしています。』

教頭先生のつぶやき・・・ ～やさしさに感謝! 「ありがとう!」～

先生分の給食配膳箱を配膳室に運んでいたところ、すれ違う生徒の皆さんが「運びましょうか?」「持ちますよ?」と次々と優しい言葉をかけてくれました。なんて素敵な学校なんだろうと改めて感じるひとときでした。挨拶だけではなく、他者に寄り添える心が育てられている生徒がたくさんいる学校に勤められていることに感謝するとともに、学校だけでなく家庭・地域での教育の賜だと感じました。これからのように生徒に感謝のお返しができるか悩む日々です。